

Communiqué aux medias

Les Ecoles Suisses de Ski et de Snowboard passent à une offensive de marketing

Belp, le 17 août 2009 – La collaboration déjà existante entre les Ecoles Suisses de Ski et de Snowboard et Suisse Tourisme se développe. Avec la signature de contrats, les responsables de Suisse Tourisme et des Ecoles Suisses de Ski et de Snowboard ont scellé une coopération de marketing de trois ans.

Désormais, les Ecoles Suisses de Ski et de Snowboard, avec Swiss Snowsports, sont « partenaires officiels » de Suisse Tourisme. La campagne d'hiver commune 2007/08, qui s'était concentrée sur les professeurs de ski, a constitué, pour les deux partenaires, un important succès médiatique. Après cela, une forme plus approfondie de collaboration s'imposait.

Par l'intermédiaire de Suisse Tourisme, les Ecoles Suisses de Ski et de Snowboard espèrent obtenir une amélioration de leur image, un effet de synergie, une baisse des coûts, et surtout, un positionnement clair au niveau local, national et international. Chaque école de sports de neige pourra utiliser, l'hiver prochain, l'infrastructure médiatique de Suisse Tourisme.

La coopération prévoit essentiellement des mesures pour les Ecoles Suisses de Ski et de Snowboard en matière de présence en ligne. L'intégration de toutes les écoles de sports de neige sur www.myswitzerland.com est, elle aussi, un élément crucial de cette collaboration.

D'avance, nous vous remercions de publier ce communiqué. Nous restons en tout temps à votre disposition pour d'autres renseignements sur :

Riet R. Campell Director Swiss Snowsports Mobile: 079 424 35 55 riet.campell@snowsports.ch

Nadya Jeitziner Head of Communication Tél.: 031 810 41 14 nadya.jeitziner@snowsports.ch

